

García Trevijano no fue detenido

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 16 (Cifra).— El abogado y notario de Madrid, Antonio García Trevijano, no ha sido detenido por la policía, sino sometido a un breve interrogatorio, tras el que fue conducido al exterior de la Universidad de La Laguna.

Parece que el señor García Trevijano, que llegó a Tenerife el miércoles por la mañana, se entrevistó, junto con el abogado de Las Palmas José Joaquín Aguilar, con profesores no numerarios y estudiantes de algunas Facultades de la Universidad de La Laguna.

En la noche del miércoles el señor García Trevijano se reunió a cenar en compañía de cincuenta personas en una casa típica de comidas, en Las Mercedes, dentro del término municipal de La Laguna.

Ante estas visitas y reuniones, el señor García Trevijano, al salir de la Universidad en las últimas horas de la tarde de ayer, fue invitado por inspectores de la Brigada de Investigación Social a trasladarse a la comisaría, donde fue interrogado. A continuación pasó a presencia del delegado especial de la Dirección General de Seguridad para Canarias, Juan García Galábert.

Tras un breve interrogatorio, el señor García Trevijano fue conducido al exterior de la Universidad por los mismos inspectores de la Brigada de Investigación Social.

Parece ser que el señor García Trevijano abandonó la isla en la noche de ayer.